

## Identifican el cuerpo encontrado en una tarrina con cemento: corresponde a un hombre que había desaparecido en mayo

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 05/12/24 | Visitas: 38     |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 25              | Puntaje: 4.2    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/identifican-el-cuerpo-encontrado-en-una-tarrina-con-cemento-corresponde-a-un-hombre-que-habia-desaparecido-en-mayo\\_10587.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/identifican-el-cuerpo-encontrado-en-una-tarrina-con-cemento-corresponde-a-un-hombre-que-habia-desaparecido-en-mayo_10587.php)

**IDENTIFICAN EL CUERPO  
ENCONTRADO EN UNA  
TARRINA CON CEMENTO:  
CORRESPONDE A UN  
HOMBRE QUE HABÍA  
DESAPARECIDO EN  
MAYO**

*Principal*

*Identifican el cuerpo encontrado en una tarrina con cemento: corresponde a un hombre que había desaparecido en mayo*

**Identifican el cuerpo hallado en una tarrina con cemento: pertenece a un hombre reportado como desaparecido desde mayo.**

Identificación de Cuerpo en Florida

## **Identifican el Cuerpo Encontrado en una Tarrina con Cemento en Florida**

Fecha: xx de octubre de 2023 La Policía de Florida ha confirmado la identidad del cuerpo que fue hallado en una tarrina con cemento, ubicada bajo el antiguo Puente Pache, cerca de la localidad de Mendoza.

Las autoridades, mediante pericias técnicas, establecieron que el cuerpo pertenece a Andrés Pereira, un joven de 31 años que había sido visto por última vez en mayo en el barrio Colón de Montevideo.

Pereira era padre de cuatro niños y pasó el 1° de mayo en compañía de su madre y su hermano en su residencia, situada en la intersección de Arenal Grande y Rodó.

Según los testimonios recogidos por una crónica de Montevideo Portal, ese mismo día se fue con una amiga que lo recogió en moto.

Esta persona declaró haberlo dejado en una estación de servicio en la zona de Garzón y Casavalle, después de lo cual no se tuvo más información sobre su paradero.

El caso generó inquietud en la comunidad cuando el celular de Pereira comenzó a estar apagado, y su familia no recibió noticias de él, incluso en fechas significativas como el Día de la Madre. El último reporte indicaba que su vehículo había quedado estacionado en su hogar, con documentos dentro y una puerta abierta, sin rastro alguno que indicara su ubicación.

Tras meses de incertidumbre, los investigadores lograron identificar su cuerpo en la tarrina mediante pruebas de ADN, cuyos resultados fueron obtenidos recientemente.

Existen otros detalles relacionados con el hallazgo, sin embargo, la Policía de Florida ha solicitado reserva sobre esta información mientras avanza en la investigación por homicidio.

Se anticipan nuevos interrogatorios a los familiares de Pereira y un análisis minucioso de su teléfono celular, con el objetivo de obtener pistas que esclarezcan los hechos ocurridos.

Fuente: Montevideo Portal

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# IDENTIFICAN EL CUERPO ENCONTRADO EN UNA TARRINA CON CEMENTO: CORRESPONDE A UN HOMBRE QUE HABÍA DESAPARECIDO EN MAYO

Identifican el cuerpo encontrado en una tarrina con cemento corresponde a un hombre que había desaparecido en mayo

## Tags

*desaparecido, tarrina, encontrado, identifican, celular, montevideo, pereira, reportado, florida, pertenece, cemento, octubre*

## Noticias relacionadas

**3.5 \*** *Un nuevo hallazgo impacta a Florida: un cuerpo fue encontrado dentro de una tarrina rellena de cemento*

**3.7 \*** *Confirman la identidad del cuerpo hallado en una tarrina de plástico con hormigón en Florida: se trata de Andrés Pereira*

**4.4 \*** *Hallan el cuerpo de un hombre calcinado en un vehículo en Maldonado, quien había sido reportado como desaparecido*

**3.5 \*** *La Policía de Florida abre una investigación tras el hallazgo de un cuerpo dentro de una tarrina de plástico*

**4.9 \*** *Aparece en Soriano el cuerpo sin vida de un hombre que había desaparecido en el río Negro*

**3.6 \*** *Lograron identificar al individuo hallado sin vida en un vehículo consumido por las llamas*

**3.6 \*** *El fiscal Perciballe revela la identidad de los restos y señala un intrigante patrón en los enterramientos*

**4.9 \*** *Identifican a dos jóvenes como los posibles responsables del trágico asesinato del bebé en Cerro Norte*

---

**4.0 \*** *Una mujer fue sentenciada tras el homicidio de su esposo, cuyo cuerpo fue hallado enterrado en el patio de su vivienda en Paysandú*

---

**4.2 \*** *Prefectura halló dos cuerpos, uno en el río Uruguay, que coincide con la búsqueda de un hombre desaparecido*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| #8m                  |
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| básket               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| díálogos             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| Mascotas             |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |
| municipales          |

|                        |
|------------------------|
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de salud      |
| noticias de tecnología |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| titulares del día      |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |